

NOTAS DE PRENSA FEBRERO 2025

NOTA DE PRENSA N.º 012-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Auditora líder anunció entrega de certificado en 60 días UNAJMA, LUEGO DE UN PROCESO METICULOSO, APROBÓ AUDITORÍA DE CALIDAD

Durante cuatro días, todas las áreas la Unajma asumieron el proceso de auditoría de calidad correspondiente al año 2024 a cargo de la casa certificadora del Perú SGS del Perú, la cual tuvo que recabar evidencias de procedimientos administrativos que armonicen con el plan estratégico de la universidad, el proceso fue favorable obteniendo por tercer año consecutivo la certificación ISO 21001:2018 Sistemas de Gestión de Organizaciones Educativas – Requisitos.

Las políticas del Sistema de Gestión de Calidad Integral, aprobado en el mes de marzo del año 2024, tiene como objetivo fomentar la cultura de la mejora continua, el cumplimiento de requisitos legales y el aseguramiento de la calidad integral, lineamientos que se vienen respetando desde hace unos años atrás con el único propósito de asegurar un servicio óptimo al estudiante.

RECTOR CONFIRMA COMPROMISO CON POLÍTICAS DE CALIDAD.

En reunión con autoridades de la Unajma y auditores de la casa certificadora del Perú SGS del Perú, el Dr. Edgar Martínez recalcó su involucramiento absoluto en la mejora continua de los procesos de calidad de todas las áreas, siendo consciente del legado de José María Arguedas, por lo que nuestra autoridad, pretende brindar un acceso de calidad a la población en general, buscando un impacto positivo en la sociedad.

AUDTORES SORPRENDIDOS CON LAS CONDICIONES DE INFRAESTRUCTURA.

La casa certificadora del Perú SGS del Perú, en esta oportunidad liderada por la Ing. Gabriela Pérez Taboada, acompañada del Ing. Carlos Portal, quienes obtuvieron la documentación necesaria para confirmar que los procedimientos educativos, administrativos y de servicios estén en correlación con las políticas y objetivos de calidad, anunciaron que en un promedio de 60 días llega el certificado correspondiente.

En dicha empresa, el auditor supervisor, Ing. Ronald Aburto Pacheco, quedó sorprendido con las instalaciones de la universidad, pabellones bien acondicionados, servicios médicos implementados, comedor universitario impresionante, bibliotecas en cada escuela profesional y la proyección en infraestructura, dejó con una frase digna de resaltar “Sorprendido con que una universidad nacional cuente con todo esto, no tiene nada que envidiar a una universidad particular”.

Dichos auditores, tuvieron reuniones previas durante varios meses, con el Ing. Jack Erik Leiva Aguilar, jefe de la Oficina de Calidad Integral de la Unajma, quien asumió, junto a su equipo, la enorme tarea en forma estoica.

HAY MUCHO QUE HACER.

La gestión actual, sabe que, superar esta auditoría no es una meta, dado que el proceso es continuo, identificando las debilidades y amenazas, planeando superarlas en el transcurso del tiempo, como es el servicio eléctrico y las licencias de software, a ello, siendo conscientes del gran crecimiento de nuestra infraestructura y gran desarrollo de muchos de nuestros estudiantes y docentes, quienes rompen las fronteras internacionales, asumiendo, que el mundo les pertenece.

NOTA DE PRENSA N.º 011-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Arguedianos a La Molina

TRES ESTUDIANTES REALIZARÁN PASANTÍA DE ESTUDIOS DURANTE UN SEMESTRE

Con el propósito de fortalecer sus conocimientos, tres arguedianos viajan a la ciudad de Lima para realizar su pasantía de estudios en la reconocida Universidad Nacional Agraria la Molina, teniendo una duración de cinco meses, tiempo que esperemos les sea de utilidad y la réplica para sus compañeros y docentes, lo más fructífera.

Cristian Virgilio Banda Arias e Ismael Banda Mozo, ambos del octavo (VIII) ciclo de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial y Valia Xiomara Rivera Pacheco del noveno (IX) ciclo de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental, son los estudiantes que, gracias a su esfuerzo, pertenecer al tercio superior y contar con dos cartas de recomendación, son los beneficiarios de esta pasantía.

RECOMENDACIONES DEL RECTOR

Como máxima autoridad de la universidad, el Dr. Edgar Martínez, sin poder ocultar su lado paternal, recomendó a los jóvenes que mantengan la alerta correspondiente ante situaciones diversas, la universidad les brindará los recursos necesarios para alquilar habitaciones cercanas a la sede universitaria en el distrito de la Molina, en cuanto a su alimentación, el convenio prevé las instalaciones del comedor universitario, en cuanto a los fines de semana y feriados, se asegura un monto para sus alimentos.

En esa línea el Rector de la Unajma, instó generar lazos de amistad con los docentes de la Agraria, buscando la posibilidad de charlas o talleres posteriores, las cuales se pueden llevar de manera virtual.

ARGUEDAS PRESENTE

Las casualidades de la vida permitieron que el convenio interuniversitario entre la Unajma y la Molina se firme el 28 de noviembre del pasado año,

coincidentemente el día que el tayta Arguedas tomó la fatal decisión, pero en esta oportunidad, percutaron el inicio de una relación que ya va dando sus primeros frutos.

Los estudiantes que realizarán la pasantía, están llevando material bibliográfico producido en la Unajma, así como algunos souvenirs para ser entregado a las autoridades y docentes de La Molina.

NOTA DE PRENSA N.º 010-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

UNAJMA Y COOPERATIVA LOS ANDES SUSCRIBEN CONVENIO ESPECÍFICO

El Vicerrectorado de Investigación de la Universidad Nacional José María Arguedas suscribió convenio específico de cooperación interinstitucional con la Cooperativa de Ahorro y Crédito Los Andes Cotarusi Aymaraes.

Esta alianza interinstitucional tiene el objetivo de planificar y ejecutar actividades que mejoren las condiciones de emprendimiento y empleabilidad de los estudiantes y egresados de la universidad, además de asesoría empresarial a los participantes en la Incubadora de Empresas de la Unajma.

El convenio, que tendrá una vigencia de cinco años, fue suscrito por la vicerrectora, Dra. Mery Luz Masco Arriola y el Lic. Alfredo Arenas Palomino en representación del gerente general de la Cooperativa Los Andes, Sr. Víctor Chati Pérez.

“Hoy se hace tangible este convenio, una alianza importante que nos permitirá promover las ideas de negocio y proyectos de nuestra comunidad estudiantil” manifestó la vicerrectora Mery Luz Masco. Por su parte el representante de la Cooperativa Los Andes, Alfredo Arenas, resaltó la importancia de esta alianza estratégica que les permitirá, como entidad financiera, contribuir con los proyectos de los estudiantes.

Participaron de la firma de convenio la Mag. Grecia Valverde Mamani, directora de la Dirección de Incubadora de Empresas y la Lic. Luzmila Vivanco de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales de nuestra casa superior de estudios.

NOTA DE PRENSA N.º 009-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Unajma recibe a municipalidad de Andahuaylas

YUYACHI POR LANZAMIENTO DEL BICENTERARIO Y EL PUKLLAY

Con trajes típicos de la zona, los “compadres” de la municipalidad de Andahuaylas, visitaron a los trabajadores de la Unajma, para recordar que en breve se llevará el lanzamiento del bicentenario de la creación política

de la provincia de Andahuaylas y el lanzamiento del Pukllay, carnaval originario del Perú.

Tremendas actividades, merecían el cuadro costumbrista que trajeron los ediles, liderados en esta oportunidad, por el regidor Iván Llaucchuariman, quien después de los cantos y el compartir correspondiente, recordó la hermandad entre las instituciones públicas y privadas de la provincia, quienes deben contribuir en el desarrollo de la tierra de José María Arguedas.

La tierra de la quinua de los mil colores, empieza con días de fiesta, por lo que estaremos puestos en los ojos del Perú, lo que compromete a todos en la participación activa, y la universidad del pueblo, asume su deber como tal.

NOTA DE PRENSA N.º 008-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

FELIZ DÍA DEL ADMINISTRADOR PERUANO

En una pequeña, pero significativa ceremonia, las autoridades universitarias junto a funcionarios de la Unajma, homenajearon a los licenciados en administración de empresas, compañeros y compañeras que desempeñan en áreas y actividades diversas, ejerciendo de forma destacada.

En los discursos efectuados, ratificaron la importancia de dicha profesión en el crecimiento de nuestra y otras instituciones, además de esferas diversas del ámbito público y privado, siendo agentes transformadores y líderes, de quienes se espera mucho. De la misma forma, no se debe dejar de lado el código de ética que rige su desempeño profesional y las normas de carácter coercitiva.

Es necesario mencionar que la Universidad Nacional José María Arguedas, es el principal centro de formación de profesionales en administración de empresas, destacando entre nuestros egresados, hombres y mujeres que dedican su tiempo y aprendizajes, en entidades ediles, regionales, de dirección y en el ámbito privado, quienes demuestran alto compromiso e identificación con el desarrollo de nuestro país.

NOTA DE PRENSA N.º 007-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Mente sana en cuerpo sano

CEPRE UNAJMA ORGANIZA CAMPEONATO DE FULBITO

Estudiantes y profesores del Cepre, disfrutaron de una tarde deportiva en las instalaciones de Ccoyahuacho, sede de la Unajma, aprovechando las horas de la tarde de este viernes, inauguraron el campeonato de fulbito.

Este acto aparte de ser un momento de relajo, tiene como objetivo la integración, interrelación y generar mayor confianza entre los estudiantes; investigaciones diversas determinan la relación de un cerebro saludable y la actividad física moderada, dado que la oxigenación hace que duermas mejor, afrontes mejor la ansiedad y la depresión.

Era imposible ocultar la alegría propia de la juventud en cada uno de los encuentros que se prolongarán hasta el sábado, y por supuesto, la satisfacción de los directivos y docentes del Cepre era notoria, al saber que cumplen con las actividades establecidas dentro de su plan de trabajo que busca un buen desarrollo entre los postulantes.

NOTA DE PRENSA N.º 006-O.C.I.I.-UNAJMA-2025

Unajma brinda apoyo en ambiciosa empresa

FIESTA PATRONAL DEL TORIL DE LA VIRGEN DE LAS NIEVES CAMINO A SER PATRIMONIO CULTURAL DE LA NACIÓN

El auditorio de la sede central de la Universidad Nacional José María Arguedas, sirvió como punto de encuentro entre los pobladores de la comunidad de Umamarca y las autoridades que tienen la intención de preservar la cultura viva.

El presidente de la comunidad Antonio Padua, expresó su deseo de lograr que la fiesta patronal del toril virgen de las nieves de Umamarca del distrito de Tumay Huaraca, sea considerada patrimonio cultural de la nación, por lo cual se generó el taller de plan de salvaguardia, en las que participaron autoridades regionales, provinciales y la autoridad universitaria.

La doctora Cecilia García, vicerrectora académica de la primera casa superior de estudios de Andahuaylas, dejó por sentado que se apoyará dentro de las posibilidades y capacidades a conseguir dicho objetivo, dado que la universidad es un centro que impulsa este tipo de actividades.

Cabe resaltar que la previa al taller, estuvo caracterizado por danzas y bailes de la zona en referencia, al sentir esos sonidos dulces y ver los colores vivos de sus trajes, no cabe la más mínima duda, merecen conseguir el objetivo propuesto.